

10月28日(火)

真の回復

聖書朗読 IIコリント 4:6～16

しかし、主を待ち望む者は新しく力を得、驚のように翼をかけて上ることができる。走ってもたゆまず、歩いても疲れぬ。
イザヤ 40:31

今日の聖句は、バビロニア捕囚時の疲れ果て、意気消沈した人々の対する神、創造主による元気の回復に焦点を当てています。しかし、人々は将来を悲観するあまり、この励ましを受け入れることができませんでした。彼らは信じませんでした。預言者は神が、神だけが失ったものを取り戻すことができる創造主としての力を持っていると断言しました。

荒廃した状況の中での神の回復の約束は聖書の初めから終わりまでの一貫したテーマです。パウロも同じように人々を励ましています。パウロはコリント人への手紙第二章の「待ち望む」という言葉は使っていませんが、苦しめられるが、滅びはしない人々の耐え忍ぶ姿は、「主を待ち望む」（イザヤ書40章）と同じものです。

この2つの聖句の中にあるもう一つの一貫するメッセージは、「恐れぬ」（10～14章）です。創造主である神だけが、流浪の身であるイスラエル人に恐れるなど命じ、神の力強い御手で私たちのために行われる回復を信じさせることができます。そして、回復させ、守り、主と同じ形に姿を変えさせられる桁外れの力は神のみ持つことができます。恐怖が徐々に膨らんできているときでさえ、神の叱責が聞こえてくると信じます。『恐れぬはならない。わたしがあなたとともにいる。』

聖歌 729

祈り 我が父。私を試みに導かないで、悪から私を引き離してください。あなた様の並外れた御力で私の恐れなだめ、私の心を強めてください。御子の栄光を現してください。

イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン。

クレイグ・ボウマン

ミシガン州 ロッチェスター

10月29日(水)

神様が見るように人を見る

聖書朗読 IIコリント 5:11～21

ですから、私たちは今後、人間的な標準で人を知ろうとはしません。

IIコリント 5:16

この聖句の根本的な真理に基づいて私は他人を見る目を持たなければなりません。それはこんな感じです。神様は私たちをお守りくださり、キリストを知ることができるようにしてくださいました。私は人間的な標準ではなく、神の徳が、道が、真理が満ちているイエス様に会いに来ました。神様はキリストを通して私たちを神様と和解させていただきました。その和解によって、私たちは古いものは去り、全てが新しくなり、新しく創られた者となりました。神様は私たちに和解の勧めを与えてくださり、神と共にいる方法、他人と共にいる方法を示し、伝える事ができるようにしてくださいます。

この勧めの中で、私は世間の目とは異なった見方で他人を見るようにしなければなりません。それは、人の外見ではなく内面を見るという見方です。魂が宿る肉体ではなく、肉体を持つ魂を見るのです。人を頭脳労働者か、肉体労働者か、会長か、社長、最高財務責任者かとは見ません。背の低い人か高い人か、黒人か白人かアジア人か、派手な女性か地味な女性か、ホームレスか豪邸に住んでいる人か、障害者か健全者か、礼儀正しい人か意地悪な人か、男性か女性かとは人を見ません。私はイエス様がご自分の命をお捨てになるほどの人、神様の最も尊い持ち物として見るように、人々のことを見ます！

讃美歌 507

祈り 神様。あなた様が見るように私も他人を見られるよう霊的な目を私に与えてくださり感謝いたします。主よ、あなた様のめぐみに感謝いたします。どうか愛することができますように。

イエス様の御名によって。アーメン。

ボブ・マイズ

テキサス州 ラボック

10月30日(木)

心に満ち溢れているものの中から

聖書朗読 II コリント 8:1~15

苦しみゆえの激しい試練の中にあっても、彼らの満ち溢れる喜びは、その極度の貧しさにもかかわらず、あふれ出て、その惜しみなく施す富となったのです。

II コリント 8:2

彼女たちは、収入はわずかですが、家族を立派に、そして誠実に養っている二人のシングルマザーです。彼女たちは熱心に、そして創造的なやり方で主に仕え、人が求めているものを強く感じとることができる人たちです。彼女たちが、決して直接恩恵を受けることがない育英基金に誰よりも頻繁に寄付していることを知っていますか？ 彼女たちは私の亡き夫が設立したクリスチャンのための育英基金に毎月寄付してくれています。彼女たちの献身を知って、私は頭が下がる思いになり、そして心がかき立てられます。聖書の言葉にあります。『まず自分自身を主に捧げなさい。』

秘訣はこれです。彼女たちは苦しい状況の中にあっても主に身をゆだね、主が彼女たちの内に働かれるのにお任せしました。そして神の偉大な業は行われました。彼女たちは、苦難を言い訳に主に仕えることをあきらめるのではなく、心から溢れる喜びを持って主に仕えている女性です。このどこにでもいそうな女性たちから私は学びました。彼女たちは信仰深く、惜しめない心でイエス様を賛美しています！

私たちが彼女たちと同じことができると思いますか？ 与えるために「リッチ」である必要はありません。ただ「主に対する思いにおいて」リッチになればよいのです。

讃美歌 297

祈り 最愛の主。あなた様の御言葉は人間性を超えた徳と寛大さを生み出します。あなた様の御霊で私の生活を満たし、奉仕に喜びを見出すことができますように。イエス様の御名によって。アーメン。

ザン・K・ギボニー
カリフォルニア州 マリブ

10月31日(金)

少しだけ与えるか、多く与えるか

聖書朗読 II コリント 9:6~15

もしあなたを憎む者が飢えているなら、パンを食べさせ、渴いているなら、水を飲ませよ。あなたはこうして彼の頭に燃える炭火を積むことになり、主があなたに報いてくださる。
箴言 25:21~22

詰め放題のお店がありますが、詰め放題のコツとして、まずはとにかく袋に詰めまくる。次に中身を下に押し込んで、その上から商品をさらにもっと詰め込み、また下に押し込みます。バッグに商品を詰め込めば詰め込むほどお徳になるわけです。

詰め放題でいつも思い出す話があります。でも、それは私たちが得たものについてではなく、神様が私たちに与えてくださったものについてのお話しです。『与えなさい。そうすれば、自分も与えられます。人々は量りをよくして、押しつけ、揺すりいれ、あふれるまでにして、ふところに入れてくるでしょう。あなたがたは、人を量る量りで、自分も量り返してもらうからです。』(ルカ 6:38)。神様は気前よく与えてくださるお方です。

神様は与えることが大好きです。そして神様の子どもたちが与えるものとなることも望んでおられます。

神様は心を見ておられます。イエス様の御名でたったコップ一杯の冷たい水でも私たちが与えたとき、神様はお喜びになられます。どんな贈り物でもかまいません！ 贈り物が小さいと、与えるほうはそれが大きなものであることに気がつかないときがあります。しかし、イエス様はおっしゃいます。あなたが『この小さい者たちのひとりに、水一杯でも飲ませるなら、・・・その人は決して報いに漏れることはありません。』(マタイ 10:42)。一杯の冷たい水がその後大きなものとなる贈り物となるのです！

讃美歌 第二編 26

祈り 親愛なる主。あなた様のような与える人となることができますように。イエス様の御名によって。アーメン。

ガニール・トーマス
ニューメキシコ州 ポーテイル

11月1日(土)

比 べ る

聖書朗読 IIコリント 10:12~18

私たちは、自己推薦しているような人たちの中のどれかと自分を同列に置いたり、比較したりしようなどとは思いません。しかし、彼らが自分たちの間で自分を量ったり、比較したりしているのは、知恵のないことなのです。 IIコリント 10:12

自分を他人と比べる——主は私たちがこれを知っておられます！ 主のお言葉を知りましょう。そうすれば私たちはこのことから解放されます。聖書では、主のめぐみと御力を感じることができないのなら、私たちは自分に厳しくなってしまうと警告しています！

他人と自分を比較するという行為には二つのネガティブな動機があります。一つ目は、良い気分になるために自分より価値のない人と比べる。二つ目は、自分より価値があるように見える人と比べることで落ち込む。

では、あなたはどうしたら勝てるのでしょうか？

私たちは人生の様々な場で、いつも自分の立ち位置を知りたいと思っています。しかし、私たちは神様の教えを忘れてしまっています。自分を他人と比べたい気持ちを抑えて、神様の基準に従う立ち位置を考えることができるでしょうか？ 他人と比べることで感じるプライドや無価値なものを取り払きましょう！ 神様の前に立つときだけ自分の価値を考え、神様の目に自分がどのように映るかを考えましょう！

神様はあなたの味方で、あなたのためにいらっしゃることを知っていれば、他には何も必要ありません。さあ、あなたは他人と比べる必要はないことを知り、あなたは神様にとっていつも価値あるものであることを知りましょう。

讃美歌 525

祈り 親愛なる主。私を創ってくださりありがとうございます！ あなた様が私をあなた様の姿に創ってくださったのですから、私にある価値を実感できるようお助けください。他人と比べるのをやめることでプライドを打ち砕き、後ろ向きな気持ちをはねのけられるようにしてください。

イエス様の御名によって。アーメン。

W・スコット・ウッドリー
テネシー州 キングストン

11月2日(日)

最 高 の 愛

聖書朗読 エペソ 3:14~21

主は遠くから、私に現れた。「永遠の愛をもって、わたしはあなたを愛した。それゆえ、わたしはあなたに、誠実を尽くし続けた。 エレミヤ 31:3

神様はあなたへの愛、この世の中の何者も与えることのできない愛で溢れています。神様の愛はどんなに深い傷も癒し、カオスの中にも幸せをもたらします。神様の愛は人生を価値あるものにしてください。

聖書の中で語られる多くの愛に私は感動します。ヤコブはラケルを心から愛し、14年間働き続けました。

ヨセフは嫉妬した兄弟たちに奴隷として売られましたが、ヤコブの愛と許しが勝利を得ました。

王妃エステルはどうでしょう？ 彼女は自分の民を救った唯一の人でした。神の助けを借りて彼女はそれを成し遂げることができました。私たちの誰がルツの義理母であるナオミへの愛を理解することができるでしょうか？ そしてソロモンの歌は強烈な愛を私たちに知らせます。

歴史上最高の愛は、あなたと私のためにカルバリの丘で捧げられました。神様の愛はまさに桁外れの愛です。その愛はお金で買えるものではなく、獲得するものでもありません。それはあなたを一番愛してくださっているお方からの尊い贈り物なのです。神様は愛であり、聖書はあなたへの「ラブレター」なのです。

讃美歌 161

祈り 主よ。私たちはあなた様の愛に圧倒されています。あなた様の愛が私たちを満たし、私たちを支え、お導きください。感謝いたします。

イエス様の御名によって。アーメン。

ジョアン・クレイトン
ニューメキシコ州 ポーテイル